

Toulouse, 69 Avenue Frédéric Estèbe 6 mai 1961

Cher Maître et Ami,

J'ai le plaisir de vous adresser ci-inclus un petit CR de votre beau livre "Philosophie Today", qui vient de publier la revue parisienne de Georges Bastide (son nouveau directeur, depuis la mort de Gaston Berger). "Les Études Philosophiques" (n° de janvier – mars 1961, pg. 80 – 81).

Mon travail à la Faculté est de plus en plus absorbant avec le grand nombre des étudiants et mes nombreuses recherches personnelles ..... Je prépare pour l'édition Columba (Buenos Aires), Collection "Hombres Inquietos", une biographie de M. Luis de León (le 1<sup>er</sup> de la Collection est de M. F. Leiocca) ; je travaille aussi sur Ortega y Gasset (dans son posthume "Leibniz y la evolución de la teoría deductiva"). Connaissais-vous des articles importants sur ce dernier livre ? (j'ai celui de Marías donc "Insula" et celui de Gustavo Bueno Martínez dans "Revista de filosofía" de Madrid). J'ai, aussi, d'autres chantiers et la recherche de recensions....

Savez-vous si l'un pourrait recenser une "Pensamiento filosófico" de Fray Luis de León (Rialp) dans une des revues nord-américaines (par ex. "The Journal of Philosophy" ou la "Phenomenological and Philosophy Research"!) Merci d'avance".

Mes Parents et moi, nous vous adressons, aussi qu'à Madame Ferrater et à Jaume, tous nos sincères amitiés. Ne vous oubliez pas, je vous prie, quand vous leur écrivez, auprès de la famille Pablo Cartañá, à Barcelone et auprès de Monsieur votre père.

Au revoir Ami,

Affectueusement votre,

[Signatura]